

# Klimaforscher Schellnhuber: "Wir marschieren in eine Heißzeit"

STEFAN VEIGL

04. August 2023 11:03 Uhr

PLUS

Artikel teilen

Der Klimaforscher John Schellnhuber sagt, dass künftige Sommer sogar noch extremer werden könnten als der heurige. Mit dem Agieren der österreichischen und deutschen Regierung in puncto Klimaschutz geht er hart ins Gericht.

## Wenn Sie mehr Wissen wollen...

...mit aktivem Digitalabo einloggen,  
zum Angebot für Printabonnent:innen wechseln,  
oder Digitalabo auswählen:

### SN-Digitalabo 30-Tage kostenlos

danach um 31,80 € / Monat

Schnupper-Angebot

[GRATIS TESTEN](#)

### Premium Digitalabo um 2,97 Euro

für 3 Monate - danach um 31,80 € / Monat

Flexibelstes Angebot  
Exklusive SN-Plus Inhalte  
Alle Printausgaben als E-Paper

[ABONNIEREN](#)

### Digitalabo zum Spartarif.

1 Jahr um 28,50 € / Monat - 39 Euro jährlich sparen!

SN-CARD sofort bei Bestellung

[ABONNIEREN](#)